

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Ja zum geplanten Bundesgesetz über die Informationssicherheit**

Solothurn, 1. Juli 2014 – Der Regierungsrat begrüsst in seiner Vernehmlassungsantwort an das Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport das neue Bundesgesetz über die Informationssicherheit.

Der Bundesrat will mit einem Informationssicherheitsgesetz Massnahmen zum Schutz aller Informationen vorsehen, die von den Bundesbehörden bearbeitet werden, um die Sicherheit beim Einsatz von Mitteln der Informations- und Kommunikationstechnologie zu verbessern. Das Gesetz soll die Voraussetzungen für die rechtzeitige Erkennung und Beurteilung von Risiken schaffen und den Bundesbehörden erlauben, den Gefahren der Informationssicherheit risikogerecht zu begegnen. Es regelt insbesondere das Risikomanagement, die Klassifizierung von Informationen, die Grundsätze der Sicherheit beim Einsatz der Informations- und Kommunikationstechnologien oder die Sicherheitsprüfung von Personen, die sicherheitsempfindliche Tätigkeiten im Auftrag des Bundes ausüben.

Die Kantone, Private und die Wirtschaft sind vom Gesetz nur dann betroffen, wenn sie im Auftrag der Bundesbehörden sicherheitsempfindliche Tätigkeiten ausführen.

Der Regierungsrat begrüsst in seiner Vernehmlassungsantwort an den Bund die Stossrichtung des Gesetzesentwurfes und anerkennt die Notwendigkeit, dass einheitliche und griffige Bestimmungen im Bereich Informationssicherheit erlassen werden.